

Abusó y golpeó a una empleada de una panadería: “Sacate la ropa y mirame”



Una empleada de una panadería denunció haber sido asaltada y abusada sexualmente por un delincuente encapuchado, que se hizo pasar por cliente e ingresó al comercio en el que se hallaba sola, ubicado en la localidad bonaerense de Virreyes, partido de San Fernando, informaron este jueves fuentes policiales.

El episodio ocurrió el domingo, en un local de la calle Avellaneda, cuando la joven de 25 años que se encontraba atendiendo el comercio, fue sorprendida por un hombre que inicialmente simuló ser cliente pero a los pocos segundos extrajo un arma, la amenazó y le robó tanto el dinero de la caja como el que ella llevaba encima.

Tras ello, el asaltante la obligó a ingresar a un baño del local, donde abusó sexualmente de ella, agregan los voceros.

El delincuente escapó y la chica quedó encerrada en el baño del local hasta que logró salir y alertar a la policía, que la asistió junto a un equipo médico y otro de contención psicológica.

Los investigadores encontraron en el lugar del hecho un cinturón color negro con una hebilla dorada que pertenecía al delincuente, por lo que ahora es peritado en busca de rastros.

Además analizaban imágenes de cámaras de seguridad del local y otras municipales con intenciones de poder identificarlo.

La causa se encuentra a cargo de la Fiscalía Criminal en turno de San Fernando, donde fue caratulada como «robo y abuso sexual».

El ataque quedó registrado por una cámara

Según informó TN, unacámara de seguridad grabó el ingreso del ladrón al comercio y el escape unos minutos después. Además, registró el desgarrador intercambio de palabras que la víctima mantuvo con su atacante en medio de amenazas.

“Vos quedate ahí. Esto es un robo. Quedate quietita”, se escucha decir al delincuente, quien luego agrega: “Andate para atrás. Sacate la ropa y mirame”.

Según contó la madre de la víctima, el delincuente la llevó al baño. Allí le arrancó el cinturón, le pegó piñas y un culatazo en la cabeza. “En uno de los golpes le rompió los anteojos y quedó con un zumbido en el oído. La apuntó con un arma y la manoseó”, manifestó.



La versión de la mujer señaló que tras el abuso, el agresor le dijo que iba a volver y se escapó caminando por la misma puerta por la que había entrado unos minutos antes. La víctima quedó atada y encerrada en el baño. Cuando pudo soltarse, salió corriendo y pidió ayuda en un kiosco que hay cerca y vio al abusador en la parada del colectivo. “Después de eso se desmayó”, afirmó su mamá.

Inmediatamente llegó la ambulancia y los médicos le brindaron los primeros auxilios. “Le duelen las costillas, tiene los ojos hinchados de tanto llorar”, contó Vanesa. Esa misma noche junto a la dueña del local hizo la denuncia en la policía.

Los familiares y vecinos de la víctima convocaron a una marcha este viernes a las 18:00 para pedir justicia y seguridad. La convocatoria es en Avellaneda y Azcuénaga, en la esquina de Virreyes donde ocurrió el hecho.



Fuente: La Mañana de Neuquén

Foto principal: El Sol